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POLÍTICA 
Hasta el 31 de marzo tienen más de 40 mil ciudadanos que tramitaron su credencial de 
elector, y que no han ido a recogerla a los 15 módulos instalados del IFE, informó el vocal del 
registro federal de electores, Felipe Reyes Ruiz. (PC) 
 
No al dedazo, pidieron los panistas, durante el registro de Alejandro Straffon Báez y Raúl 
Reyes Gálvez como suspirantes a una candidatura de diputación federal. Los seguidores 
que los acompañaban, se manifestaron contra la designación. (NC) 
 
Cabeza. El día de ayer acompañados de un centenar de simpatizantes, Alejandro Straffon y 
Raúl Reyes, se registraron como aspirantes a diputaciones por el cuarto y tercer distrito 
federal, respectivamente. (PC) 
 
Entrevista. Ismael Becerra, Presidente del comité del PAN en el municipio de Querétaro 
comenta que hay que cuidar bien los términos en los pronunciamientos de algunas personas 
que manifiestan una sana aspiración. En algunos casos se trata de que otras personas 
proponen a alguien, no necesariamente descubrir aspiraciones. En estos momentos el PAN 
tiene buenos elementos para contender en cualquier caso. No se sabe cuántos querrán 
participar en busca de ser candidatos a la Presidencia municipal; todo depende de a quién se 
le pregunte. Para la dirigencia, hay 2 mil 800 posibles aspirantes y todos son buenos. El 26 
de marzo se abren las convocatorias y es hasta ese entonces cuando se inician las 
inscripciones, durante 30 días, es decir, hasta el 26 de abril, días en los que podrán hacer 
proselitismo interno. Cada quien sabrá cuando se inscribe y cuántos días tendrán de 
campaña. Ha habido muchos que han manifestado su interés por conocer los tiempos y en 
su tiempo definir si participan o no. Para el partido, la reforma electoral que se aprobó y la 
reforma a los estatutos, han definido las reglas y eso da un a mejor posición para trabajar 
como dirigencia; se calentarán menos los ánimos y las campañas serán más precisas y de 
propuesta. (Edgar Pliego reitera insistentemente los nombres de los cuatro aspirantes -
Arturo García Maximiliano (sic), Francisco Domínguez Servién, Guadalupe Murguía y  
Jesús Carlos Hernández- en busca de saber preferencias, pero las respuestas de Becerra 
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eluden el tema y le reiteran que no hay nada en este momento). En la elección votan 
solamente los miembros activos, es decir 2 mil 800 y para gobernador serán 13 mil entre 
activos y adherentes en el municipio de Querétaro. El comité municipal no ha hecho 
encuestas, aunque sabe que a nivel federal lo han hecho en el caso de los diputados. En 
cuanto a la promoción que se hace en Internet, como Ingeniero en Informática, señala que 
hay que distinguir lo que es confiable y lo que no. En el PAN han visto mucha información de 
gente que publica como si fuera del PAN. No debemos confiar en todo lo que vemos en 
Internet; hay un vacío legal, por lo que no se puede atacar en ese ámbito, sino más bien en 
el de la educación y buscar bien información, pues hay gente mal intencionada u otra que 
quiere ayudar y sólo perjudica. Señala que él termina hasta octubre de este año en su 
responsabilidad, por lo que no buscará ningún cargo. (NC) 
 
El 28 de julio en entrevista Para Continuar, Héctor Lugo Chávez aseguró que era falso lo 
que dijo Joaquín San Román de que declinaría ser candidato a la gubernatura, que en la 
presentación de su libro, en Pinal de Amoles, se comentó en petit comité, que declinaría a 
favor de Armando Rivera. Dijo que sólo presentó su libro y que la noticia que recibió San 
Román, es parte de la guerra sucia, pero que nunca dijo eso y ni siquiera se trató el tema. 
Afirmó que estaba trabajando para registrarse en su momento en la contienda para la 
gubernatura una vez que se abra la convocatoria y que no tenía ningún plan B de sumarse a 
nadie. Resulta que el que mintió fue Héctor Lugo porque ya no se va a inscribir para 
contender por la gubernatura. (PC) 
 
No descarta el dirigente estatal de Acción Nacional Edmundo Guajardo, que Héctor Lugo 
Chávez haya declinado su capital político a otro aspirante a la gubernatura del Estado, al 
registrarse como precandidato a una diputación federal. (PC) 
  
Mientras no haya candidatos no hay quien se suba ni quien se baje, opina el secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes, sobre la presunta declinación de Héctor Lugo a buscar la 
gubernatura del Estado. (PC) 
 
La plataforma política del PAN, meras promesas de campaña, señala la diputada del PRD, 
Consolación González Loyola Pérez. Explicó que la plataforma nacional incluye políticas 
públicas y castigos en contra del secuestro, pero son meras promesas de campaña que no 
se cumplen y muchas de ellas son retomadas de ideas de Andrés Manuel López Obrador. 
(NC) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La venta de droga afuera de las escuelas, no es un  problema grave, aseguró el secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
20 incidencias reportaron los padres de familia a la USEBEQ durante el periodo de 
preinscripciones, que ayer concluyó oficialmente, informó el sub coordinador de gestión 
educativa de la USEBEQ, Margarito Medina Noyola. Dijo que 32 mil 944 alumnos 
cumplieron con el trámite en el caso de primaria, 51 mil en preescolar y mil 856 alumnos de 
secundaria. (PC) 
 
A más tardar en 2 meses la Universidad iniciará las obras de la primera parte del campus 
aeropuerto. Únicamente se les ha entregado del terreno 25 hectáreas, en total recibirán 70 
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hectáreas. El monto de esta inversión será de 60 mdp, informó el rector de la UAQ, Raúl 
Iturralde Olvera. (PC) 
 
Cabeza. En dos meses la Universidad Autónoma de Querétaro comenzará con la primera 
etapa de construcción del campus aeropuerto, informó el rector Raúl Iturralde Olvera. (NC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación Guadalupe Murguía asistió a la conformación del 
consejo del sistema estatal de formación continúa y superación profesional para los maestros 
de educación básica en servicio. (PC) 
 
 
SOCIEDAD 
Cabeza. Primero la negociación y luego el paro. El presidente de la comisión del congreso, 
Ricardo Martínez, pidió a los transportistas queretanos que antes de unirse a los paros 
nacionales, por el incremento al precio del diesel, se sienten a dialogar con las autoridades, 
para encontrar una solución. (NC) 
 
Cabeza. El día de hoy se realizará a las 5 de la tarde, una manifestación afuera de la CFE, 
por los altos precios de la luz y el incremento al precio de los productos de la canasta básica. 
(PC) 
 
Cabeza. Hoy por la tarde el gobernador entrega recursos del PAC en la comunidad de la 
Griega, de El Marqués. (PC) 
 
MUNICIPIOS 
Esta semana el dragón trabaja en avenida Pasteur y a partir de la próxima inicia trabajos al 
interior de diversas colonias, señaló el secretario de obras públicas municipales, Luis 
Vázquez Zepeda. (PC) 
 
Cabeza. Será esta semana cuando concluyan los trabajos de repavimentación de 
Constituyentes, dijo el Secretario de obras públicas municipales, Luis Vázquez Zepeda. 
(NC) 
 
Cabeza. Estima el presidente municipal Manuel González Valle, que los 95 mdp que 
recibirán de la federación para reforzar la seguridad, se emplearán en actualizar plataformas 
tecnológicas y en más infraestructura para la corporación. (PC) 
 
El Alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles,  recorrerá comunidad por comunidad en lo 
que queda de su administración para combatir el consumo de alcohol. Ayer rindió su 
segundo informe de gobierno, donde anunció que se iniciará la construcción de una planta de 
tratamiento de agua y una clínica del IMSS. (NC) 
 
Cabeza. El alcalde de Corregidora entregó la obra Ciudad de los Niños, ubicada en el 
estacionamiento del CAM. (PC) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
Hay un incremento de 9% de embarazos en adolescentes en los últimos 6 años, en 2003 era 
el 23% de la población y en el 2008, el 32%, con una cifra de 6 mil 278 embarazos en 
menores de 17 años, señaló el secretario de salud en el estado, Rafael Ascencio. (PC) 
 
El 33% de los abortos que tiene registrados la secretaría de salud, corresponden a menores 
de edad. Además el 30% de los embarazos corresponden al mismo sector de la población, 
dió a conocer el titular del ramo, Rafael Ascencio, en conferencia de prensa. (NC) 
 
 
LABORAL 
Definen los sindicatos de la UAQ, el 25 de febrero, como fecha límite, para recibir una 
contrapropuesta del rector Raúl Iturralde Olvera, sobre la revisión del incremento al salario y 
revisión contractual antes de decidir sobre el estallamiento a huelga emplazado para el 2 de 
marzo. (PC) 
 
Cabeza. Pide Raúl Iturralde Olvera, rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
paciencia al sindicato de trabajadores y al de los académicos, para hacer la mejor propuesta 
a sus aspiraciones. Esto, durante el proceso de revisión salarial que se hizo a ambos 
sindicatos. (NC) 
 
En total 6 mil 500 personas solicitaron el apoyo a la economía familiar y el próximo viernes se 
publicará la lista de beneficiarios en la página de gobierno www.queretaro.gob.mx, informó el 
secretario de planeación y finanzas de gobierno del estado Manuel Alcocer Gamba. (PC) 
 
Cabeza. Seis mil 500 solicitudes de apoyo a desempleados se recibieron al cierre de la 
primera etapa del programa, informó el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, 
Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
El presidente de la junta de conciliación y arbitraje, Eric Padilla Vega, dijo que el año 
pasado, al mes de febrero, había 450 demandas y para este año el número de trabajadores 
que van a demandar a los patrones por despidos, es de 650 trabajadores, un 25% de 
incremento con relación al año anterior. Hasta el momento hay 49 paros técnicos en la 
industria autocartera. (PC) 
 
Incrementan en 25% las demandas laborales individuales ante la junta de conciliación y 
arbitraje, dio a conocer su presidente, Erik Padilla Vega. (NC) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En Querétaro no tiene cabida la delincuencia organizada, aseguró el gobernador Francisco 
Garrido, durante la inauguración del edificio corporativo de la dirección de investigaciones 
del delito de la PGJ, para lo cual se invirtieron 51 mdp. (PC) 
 
Se llevó a cabo la inauguración del nuevo edificio de la Procuraduría General de Justicia, 
donde ahora se llevarán a cabo las actividades de la Policía Investigadora Ministerial. El 
Gobernador Francisco Garrido dijo que la prioridad de esta administración es la seguridad y 
dio a conocer que no escatimarán en gastos, por lo que no tiene cabida la delincuencia 
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organizada ante la inauguración del edificio corporativo de la Dirección de investigación del 
delito. (NC) 
 
La PGR se encuentra realizando las diligencias correspondientes, tras serle otorgado el caso 
del trailer detenido ayer lunes y que al parecer tenía 30 toneladas de ropa de contrabando, 
señaló la Delegada Norma Patricia Valdés. (PC) 
 
Los detenidos con el cargamento de ropa de contrabando, serán puestos a disposición de la 
PGR, informó la delegada de la dependencia, Norma Patricia Valdés, quien precisó que la 
sanción que tengan, dependerá de la demanda de Hacienda. (NC) 
 
Tres personas fueron detenidas por intentar extorsionar a la autoridad para que dejaran ir a 
quienes transportaban ropa de contrabando en un trailer, indicó el procurador Juan Martín 
Granados Torres. (NC) 
 
Al mes de julio se pretende certificar con estudios en técnico superior universitario, al 90% de 
los policías de la investigadora ministerial, indicó el procurador. (PC) 
 
Ocho elementos de la policía estatal fueron cesados por faltas administrativas, dio a conocer 
el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, José Manuel Ogando. (NC) 
 
Cabeza. En Querétaro durante el 2008 se registraron 200 accidentes que involucran al 
transporte público. (PC) 
 
Las leyes ya están, pero los concesionarios del transporte público siempre salen impunes, 
señala el diputado Martín Mendoza Villa, quien explicó que el año pasado se aprobó la 
nueva ley de transporte y este año la de tránsito, con lo que se aumentan las penas contra 
transportistas que cometan irregularidades. (NC) 
 
 


